

17 0 2 8 1

Montreuil, le 09 FEV. 2017

Messieurs les co-secrétaires généraux,

Dans une publication au JORF du 24 janvier 2017, en réponse à une question écrite posée par le député Claude de Ganay, il est fait mention d'une interrégionalisation des services régionaux d'enquête (SRE).

Pour être parfaitement précis, il s'agit en fait d'une réponse commune à deux questions posées en mars 2014 et qui ont fait l'objet, dès le mois d'avril de la même année, d'une réponse de la part de la direction générale.

Pour une raison inconnue, cette réponse a été publiée au JORF sans actualisation de notre part.

Or comme vous le savez, les ministres ont depuis suspendu les mesures correspondantes du projet stratégique douanier et je peux donc vous confirmer que le projet d'interrégionalisation des SRE est bel et bien caduc et n'est pas à l'ordre du jour.

Je vous prie de croire, Messieurs les co-secrétaires généraux, à l'assurance de ma considération distinguée.



Rodolphe GINTZ

Messieurs Philippe BOCK et Morvan BUREL  
Co-secrétaires généraux du syndicat Solidaires Douanes  
Boîte 56  
93 bis, rue de Montreuil  
75011 PARIS